



SEREMI de Energía entregó equipamiento portátil a beneficiarios de la provincia de Choapa .

“Cuando uno va a la cordillera en realidad se va a ciegas. Llevamos las pilas, las linternas, pero fallábamos en que no teníamos cómo recargar un teléfono en caso de alguna emergencia, porque no contábamos con un sistema tan avanzado como éste, que nos va a servir para comunicarnos”. Con estas palabras, la presidenta la Agrupación de Crianceros de Ganador Menor de Salamanca, Marta Olivares, grafica la importancia que representa para los arrieros caprinos de la provincia de Choapa el kit solar entregado por el Ministerio de Energía.

La actividad se realizó en la Junta de Vigilancia del Río Choapa, donde la SEREMI realizó una capacitación a los 30 beneficiarios sobre el correcto uso de los implementos que componen el kit: un panel solar plegable de 21 watts, una batería de largo ciclo de carga, dos linternas para iluminación nocturna, cables de conexión y una radio portátil para mantener informados a los crianceros en caso de algún imprevisto.

El Seremi de Energía, Alvaro Herrera, destacó que los kits fotovoltaicos “permiten generar electricidad y cargar equipos, tener acceso a radio, y contar con iluminación en sectores donde no se dan las condiciones de conexión. Ese es el objetivo, es un programa que se tiene que mantener en este Gobierno”.

Por su parte, el Gobernador Provincial de Choapa, Rodolfo Zúñiga, valoró el trabajo realizado por el Ministerio de Energía, porque “apunta a mejorar la calidad de vida de nuestros crianceros, no solo en el tema productivo, sino que les facilita muchas cosas. Sabemos que ellos se van a las veranadas, a 4 mil metros de altura, y a través de este panel fotovoltaico pueden encender una lámpara, una radio y cargar el celular. Este es un guiño del Gobierno a la cultura ancestral, a una actividad con sacrificio, entonces se fortalecen las tradiciones de los crianceros y hacia allá apunta nuestro norte”.

El kit solar portátil de abastecimiento energético es parte de la iniciativa “Desarrollo de un Mercado Energético Local”, implementado por el Ministerio de Energía en conjunto con la Agencia Chilena de Eficiencia Energética, y que en la Región de Coquimbo benefició a cuatro organizaciones de la provincia de Choapa.